

Antofagasta alcanzó un 83,67% de cobertura contra virus Sincicial

También se registró una disminución del 80% de las hospitalizaciones de lactantes.

Redacción

La región de Antofagasta alcanzó un 83,67% de cobertura en la campaña en contra del Virus Respiratorio Sincicial, según informó el seremi de Salud, Alberto Godoy.

La medida, parte de la campaña de invierno 2024, mostró un impacto positivo, particularmente en la disminución de hospitalizaciones de menores de un año.

“Estamos muy satisfechos con los resultados obtenidos en esta campaña, que se de-



La medida es parte de la campaña de invierno 2024 del Minsal.

sarrolló por primera vez en el país y que finalizó este 31 de octubre en las atenciones primarias de salud. Este invierno -después de mucho

tiempo- la capacidad de camas críticas pediátricas no fue tema y eso en buena medida lo atribuimos a la inmunidad que logramos con este

medicamento”, señaló Godoy.

Por su parte, el director del Hospital Regional de Antofagasta, Antonio Zapata, destacó que gracias a la campaña de inmunización en los lactantes y menores de un año, se logró reducir la cantidad de hospitalizaciones por este virus en más de un 80%.

Si bien la campaña ha sido todo un éxito, Zapata hizo un llamado a los padres para que accedan a la inmunización y así “contribuir a disminuir la presencia de esta infección que puede llegar a ser muy grave”.